

El grupo UTN Canotaje sigue ayudando a los que más necesitan



Esta difícil realidad que estamos atravesando por la pandemia del coronavirus, hace que diferentes entidades ayuden a los que más necesitan. En nuestro departamento, en el último tiempo, el grupo UTN Canotaje, quienes trabajan con las actividades del kayak y los deportistas, realiza colectas solidarias.

Primero hicieron una colecta de leche en polvo para chicos de El Nihuil y posteriormente en el distrito de la Villa 25 de Mayo, en la escuela N° 1-013 “Alfredo Rodolfo Bufano”.

Diario San Rafael en diálogo con Martín Doña, quien integra el grupo UTN Canotaje, describió cómo surgió: “Fue porque todo niño necesita una copa de leche. Arrancamos primero para la gente de El Nihuil con la colaboración de una caja de leche en polvo. Así se fue sumando gente y grandes empresas de la ciudad, y resultó que, por suerte, juntamos mucho más de lo que esperábamos”.



Donaron leche en polvo continuando durante todo el invierno

“La matrícula de la escuela de El Nihuil es de 190 chicos y la idea era darle una caja por mes a cada uno, pero de pronto teníamos casi 900 cajas, por ende, nos propusimos ayudar a la escuela Alfredo Bufano de la Villa 25 de Mayo”, describió Martín.

También recalcó: “Queremos agradecer a todos los que sumaron, gente en general y las empresas del medio y decir que la campaña sigue hasta que termine el invierno. Mientras más podamos juntar, mejor será”.

En cuanto al ámbito deportivo, Doña subrayó: “A lo que respecta a la actividad de canotaje, estamos empezando a ver protocolos y demás. El gimnasio de UTN Canotaje funciona dentro del Área de Deportes de la Universidad, y en caso de que cualquier persona le interese asociarse, pueden hacerlo como cualquier club donde la persona tiene disponible el gimnasio con entrenador, pero se está empezando de a poco, se puede ir a remar e invitamos a todos aquellos que se quieran sumar”.



Martín también hizo mención a este parate y cómo les afecta en el caso del canotaje:
“Con respecto a otros deportes, nosotros en esta época, queríamos empezar a cambiar la

mentalidad de que se deja de practicar en época invernal. Ante esto queríamos potenciar para este año todo lo que estábamos haciendo para que se pueda realizar la actividad, pero en todo lo que llevamos de cuarentena el aspecto físico del gimnasio lo hemos seguido realizando cada uno en sus casas, como todo el mundo para mantener la parte aeróbica y estar en estado”, y continuó: “En sí, en la actividad, mucho no se sintió porque no nos agarró en temporada alta, pero teníamos planeado realizar un campeonato de invierno para incentivar a la gente, para que siguieran remando, y con todo esto no existió la posibilidad”, concluyó.